

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)**

Sekolah : SMA NEGERI 2 PULAU RIMAU  
Mata Pelajaran : Geografi  
Kelas / Semester : XI (Sebelas) / Ganjil  
Materi Pokok : Flora Dan Fauna Indonesia dan Dunia  
Alokasi Waktu : 10 Menit

**A. Tujuan Pembelajaran**

Peserta didik dapat memahami perbedaan flora dan fauna, Jenis-jenis flora dan fauna di Indonesia serta Pemanfaatan flora dan fauna di Indonesia

**B. Alat/Bahan dan Sumber Belajar**

Alat/Bahan : Laptop, LCD  
Sumber Belajar : Internet dan buku pegangan siswa dan guru

**C. Kegiatan Pembelajaran**

<b>Kegiatan Pendahuluan</b>	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan&manfaat) dengan mempelajari materi flora dan fauna di Indonesia	
<b>Kegiatan Inti</b>	
<b>Kegiatan Literasi</b>	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat dan mengamati gambar jenis-jenis flora dan fauna
<b>Critical Thinking</b>	Guru memberikan kesempatan untuk mendefinisikan pengertian flora dan fauna
<b>Collaboration</b>	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk masing-masing kelompok, mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai pemanfaatan flora dan fauna di Indonesia
<b>Communication</b>	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu dan, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu
<b>Creativity</b>	Guru membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait flora dan fauna di Indonesia. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
<b>Kegiatan Penutup</b>	
Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang telah dilakukan.	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang telah dilakukan.	

**D. Penilaian**

Sikap melalui ketika mengikuti pembelajaran daring dengan sungguh-sungguh  
Pengetahuan melalui setiap materi yang diberikan ketika pembelajaran daring mampu mengikuti  
Keterampilan melalui berbagai unjuk kerja, penilaian proyek, penilaian produk dan penilaian portofolio

Mengetahui,  
Kepala Sekolah



**Drs. Sudirman Samosir**  
NIP.19681216 199703 1 003

Sumber Mukti, 17 Juli 2021

Guru Mapel

**Dessy Debora, S.Pd**  
NIP.